

Erfolgreiche Jugend

2013-06-30 15:00 von Wolfgang Rinner

Die Jüngsten der Feuerwehr St. Radegund schlugen sich wacker im Wettkampf

Unter dem Kommando von **Leo Wagner** absolvierte eine gemischte Jugendgruppe der Feuerwehren St. Radegund, Kumberg und Eggersdorf erfolgreich den Bereichs-Jugendleistungsbewerb in Eisbach-Rein.

Es wurden Schläuche verlegt und zielgespritzt, Gerätschaften zugeordnet und Knoten geknüpft - wettkampfmäßig die ersten Schritte als Feuerwehrmann absolviert.

Aus der Feuerwehr St. Radegund haben teilgenommen:

- **Leopold Wagner**
- **Jakob Wagner**
- **Wenzel Rock**

Gratulation zu diesem guten Erfolg!

Die Jugendgruppe der Feuerwehr St. Radegund wird von den Jugendwarten **OLM Heimo Blattner** und **HLM Heimo Gröller** betreut



